
 

広聴部会活動報告 

 

令和５年１１月１２日（日曜日）１３時３０分より「かめきたサンガ広場」及び「かめ

きたリバーサイドパーク」で街頭インタビューを実施しました。対象は「食フェス２０

２３」に来場された亀岡市民で、調査事項は、「①議会を傍聴したことはありますか？」

「②市議会だよりを知っていますか？」の２点で、その他、自由に意見等を聞きました。

それぞれ５０人にインタビューを行い、回答結果は、議会を傍聴したことがある人が６

人で１割程度でしたが、市議会だよりを知っている人は４３人で９割程度でした。イン

タビュー集計及び市民の声については以下のとおりです。 

 

＜インタビュー集計＞ 

・人数…５０人 

 

 

＜市議会への意見等＞ 

○議員が普段どのような仕事をしているか分からない。 

○議会活動について、ＳＮＳでもっと発信してほしい。 

○傍聴したいが平日の昼間であるため難しい。議会の土日開催や夜間開催なども検討し

てほしい。 

○議会が傍聴できることを知らなかった。 

○市民にとって議会へ足を運ぶのはハードルが高い。 

○議会へ気軽に意見を出せる環境があれば嬉しい。 

○市民の意見の行方を知りたい。答えがほしい。 

○若手議員も多く子育ての相談等共感してもらえて嬉しかった。議員も年齢や性別など

バランスよく構成してほしいと思う。 

 

はい, 6

いいえ, 44

①議会を傍聴したことはありますか？

はい いいえ
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いいえ, 7

②市議会だよりを知っていますか？

はい いいえ


